

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.01.2021

UEFA Fußball-EM 2021 trotz Corona-Pandemie!

Die UEFA hat am Mittwoch, den 27.1.21 bekanntgegeben, zunächst an der Fußball-Europameisterschaft im Sommer 2021 mit zwölf Austragungsorten festzuhalten – in München sollen also wie geplant 4 Spiele stattfinden. Allerdings bestünde "Notwendigkeit von Flexibilität" in Bezug auf mögliche Entscheidungen, die das Format des Turniers betreffen. Man wolle Anfang April entscheiden, ob Zuschauer in den Stadien zugelassen werden. Vor diesem Hintergrund stellen wir dem Oberbürgermeister folgende Fragen:

1. Hat die UEFA bereits Kontakt mit der Landeshauptstadt München aufgenommen, wie sie sich die Austragung unter Coronabedingungen vorstellt?
2. Wie sehen die vertraglichen Bestimmungen aus? Kann die Landeshauptstadt München selbst entscheiden, wie viele Zuschauer sie – je nach Infektionsgeschehen – zulässt?
3. Gibt es Stufenkonzepte, bei welchen Inzidenzen und unter welchen Schutzbedingungen (z.B. Covid-Tests der Besucher) die Spiele vor Zuschauern zugelassen werden könnten?
4. Falls andere Austragungsorte wegen des Pandemiegeschehens wegfallen sollten – wie viele Spiele zusätzlich könnte München austragen?
5. Eine Möglichkeit wäre, in Abhängigkeit vom Infektionsgeschehen an die UEFA zu appellieren, die Spiele an einem oder zumindest an wenigen Austragungsorten ohne Zuschauer auszutragen, um die Infektionsrisiken zu minimieren und gleichzeitig den Fernsehzuschauern den Genuss einer Fußball-Europameisterschaft in schweren Zeiten zu ermöglichen – würde die Landeshauptstadt München sich für diese Lösung einsetzen und sich gleichzeitig als Austragungsort unter diesen Bedingungen bewerben?

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat